



Le 24 août 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

Objet : Opération dépistage Covid-19 à Belfort

L'ARS Bourgogne-Franche-Comté et la ville de Belfort organisent mercredi 2 septembre 2020, une opération d'information et de dépistage par test virologique (prélèvement nasal) de la Covid-19.

Cette action s'inscrit dans le cadre de la lutte contre la propagation de la Covid-19 dont les indicateurs démontrent depuis plusieurs jours que le virus circule à nouveau plus activement dans notre région.

Le seuil de vigilance a été franchi la semaine dernière avec un taux d'incidence égal à 14,90 pour cent mille habitants pour un seuil fixé à 10, et un taux de tests positifs égal à 2,11% pour un seuil fixé à 5%.

L'opération se déroulera au gymnase « Le Phare », 1 rue Paul Koepfler à Belfort, de 10 h à 13 h et de 14 h 30 à 17 h 30.

Les tests sont proposés gratuitement et sans rendez-vous.

Le partenariat entre l'ARS Bourgogne-Franche-Comté, la Ville de Belfort et son Centre Communal d'Action Sociale, la Caisse primaire d'assurance maladie du Territoire de Belfort et le laboratoire Bioallan permet de proposer une capacité de 500 tests au cours de la journée.

Un stand du CCAS de la Ville de Belfort sensibilisera aux gestes barrières face au virus.

Nous pouvons tous être porteurs du virus et parfois sans ressentir aucun symptôme.

Par conséquent, nous sommes tous concernés par le dépistage.

Port du masque obligatoire, se munir de sa carte vitale.

Contact Presse :
Lauranne Cournault
Tel. : 03 80 41 99 94